

Pacto con Colombia y reunión de parlamentarios destacan esta semana en Venezuela

Image not found or type unknown



Firma acuerdo parcial comercial entre Venezuela y Colombia

Caracas, 18 feb (RHC) La firma de un acuerdo parcial comercial entre Venezuela y Colombia, y la celebración del I Encuentro de Jóvenes Parlamentarios y Parlamentarias por la Paz y la Integración de Nuestra América, sobresalieron en la semana que concluye hoy aquí.

El documento rubricado por los presidentes Nicolás Maduro y Gustavo Petro en el Puente Internacional Atanasio Giraldot, en la frontera común, estado de Táchira, constituyó un nuevo paso adelante en el restablecimiento pleno de las relaciones, después de la ruptura de casi siete años.

Un comunicado del Gobierno bolivariano sintetizó la importancia de este convenio y de otros concretados entre las dos naciones en apenas seis meses, que, en primer lugar, van dirigidos a cerrar la brecha social

que se profundizó en materia de pobreza, desempleo e ingresos en la frontera.

Los pactos promoverán, fundamentalmente, de manera acelerada, la complementación productiva y de servicios, y la creación de empleo.

De igual manera, brindarán una mayor seguridad social para los ciudadanos binacionales en un contexto de justicia social y promoción de la paz.

Maduro y Petro, según el documento, lograron en seis meses reconstruir las históricas relaciones de hermandad y cooperación entre ambos pueblos, “superando casi siete años de oscuridad y ausencia de relaciones diplomáticas, económicas, comerciales y sociales”.

Puntualizó que en apenas tres meses se logró actualizar el acuerdo antes mencionado, el cual define las relaciones comerciales y por primera vez suscribieron un Tratado de Protección y Promoción de Inversiones entre los dos países.

Este memorando comercial número 28 entre Bogotá y Caracas constituye un paso más de integración, que “nunca debió ser suspendida”, dijo el mandatario neogranadino tras la firma del acuerdo.

Maduro señaló que es muy significativo que estemos transitando el camino del reencuentro, de la unión y la reunificación entre dos pueblos que por siempre están marcados por la providencia y el destino de hacer vida como hermanos.

Nuestras relaciones, dijo, vienen tomando hoy nueva dinámica de diálogos políticos, diplomáticos, económicos y comerciales, y recordó que el 1 de enero pasado dieron un paso importante al abrir todos los puentes que unen a los dos países.

De otro lado, jóvenes parlamentarios de Venezuela, Colombia y Brasil coincidieron en este I Encuentro, que tuvo por propósito aunar voluntades en temas como como Frontera de Paz, Agenda Parlamentaria Juvenil, Amazonía y por la Igualdad de Género.

La reunión tuvo por sede el Palacio Federal Legislativo y surgió por iniciativa del Grupo Juvenil de Parlamentarios de la República Bolivariana, de reciente creación. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/314166-pacto-con-colombia-y-reunion-de-parlamentarios-destacan-esta-semana-en-venezuela>



Radio Habana Cuba